



"Frauen sind Gestalterinnen"

Vorarlberger Nachrichten/Gesamt | Seite 30 | 8. März 2024
Auflage: 44.194 | Reichweite: 157.000
Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben.
Frau in der Wirtschaft

„Frauen sind Gestalterinnen“

Frauen in der Wirtschaft als Vorbilder, um Klischees zu überwinden.

FELDKIRCH Nicht nur der Weltfrauentag ist ein Anlass, die Leistungen der Frauen in den Fokus zu stellen, sagt Carina Pollhammer, Spar-Vorarlberg-Geschäftsführerin und Vorsitzende von Frau in der Wirtschaft Vorarlberg. „Unsere Frauen in der Wirtschaft sind selbstbewusste Gestalterinnen.“ Sie sieht Unternehmerinnen und Frauen in der Wirtschaft als „sehr gute Vorbilder, wenn es darum geht, Klischees zu überwinden, die Wirtschaft zu gestalten und eigenständige Erfolgsgeschichten zu schreiben“.



Carina Pollhammer

Die heimische Wirtschaft wird zunehmend von Frauen geprägt. In Vorarlberg lag der Frauenanteil bei den neu gegründeten Einzelunternehmen im vergangenen Jahr bei 53 Prozent. Fast jede zweite Unternehmerin ist auch Mutter, deshalb steht für Andrea Längle, Geschäftsfüh-



Andrea Längle

rin von Längle Pulverbeschichtung und Vorstandsmitglied von Frau in der Wirtschaft, das Thema Vereinbarkeit ganz oben auf der Agenda. „Wir wissen, dass es leider meist immer noch die Frauen sind, die den schwierigen Drahtseilakt zwischen Beruf und Familie meistern.“